



Inicio / Municipios / Cerca de 20 mil familias en Arauca y Cubará, Boyacá, cuentan con servicio de gas domiciliario

## Cerca de 20 mil familias en Arauca y Cubará, Boyacá, cuentan con servicio de gas domiciliario

Paola Noticias en Línea - 12 diciembre, 2023



Un total de 19.939 familias de los municipios de Saravena, Tame, Arauca, Arauquita, Cravo Norte, Fortul y Puerto Rondón, en el departamento de Arauca, y de Cubará en Boyacá, cuentan por primera vez con el servicio de gas domiciliario, gracias a una iniciativa del Grupo Ecopetrol, la Fundación Oleoducto Vivo de ODL / Bicentenario, la Gobernación de Arauca y las alcaldías de los municipios beneficiados.

En este programa de gas social se invirtieron \$16.300 millones, a través de 10 acuerdos de cooperación, para contribuir al cierre de brechas en servicios públicos domiciliarios en la región y aportar al desarrollo económico de los municipios.

Los hogares conectados a la red de gas dejan atrás el uso de leña y otros combustibles que son riesgosos en su manipulación y acceden a un recurso energético más eficiente, seguro, amigable con el medio ambiente y con menores riesgos en la salud.

"Antiguamente sufríamos porque nos tocaba traer la leña, llovería o no llovería, ahorita por la tala de árboles ya es más difícil conseguirla. Hasta el momento nos ha ido muy bien con el gas, ha sido excelente", manifestó Fanny Siachica, presidente de la Junta de Acción Comunal del Barrio Salinas, de Saravena.

Sandra Rodríguez, vicepresidenta de Desarrollo Territorial Sostenible de Ecopetrol, destacó la importancia de este programa para brindarle mayor bienestar a las comunidades y contribuir a la conservación del medio ambiente.



Weather widget for Yopal showing current temperature 26°C, forecast for the week, and weather conditions (Nubes dispersas).

### Más de Noticias en Línea /

- Obras del Metro de Bogotá continuarán y se analizará viabilidad para que un tramo sea subterráneo: MinTransporte (26 enero, 2023)
- Cabuyaro: el municipio que hace la transición del petróleo al cacao (1 marzo, 2023)
- No se dejen engañar los trámites en convocatoria de vivienda son gratuitos (13 marzo, 2023)
- A 889 asciende la entrega de títulos de propiedad en el Meta; esta semana se hicieron en Mesetas y Uribe (15 septiembre, 2023)
- Invima advierte sobre riesgos para la Salud Pública por el consumo de la especie "Procambarus clarkii" o cangrejo rojo americano (26 junio, 2023)
- Jueces responden a quienes los culpan de dar libertad a presuntos delincuentes de Casanare (5 septiembre, 2022)
- Hoy 31 de octubre arranca el Festival de Teatro

"Gracias al aporte del Grupo Ecopetrol y aliados, hicimos posible que este energético llegara a más de 19 mil hogares al cierre de 2023. El gas natural es un combustible amigable, porta a la calidad de vida de las comunidades, disminuye los riesgos en la salud de quienes usan leña para cocinar, es más económico y mejora la calidad del aire.

Actualmente, 1.6 millones de colombianos cocinan con leña, cifra que como Grupo Ecopetrol nos hemos propuesto reducir. Nuestra meta al 2040 es conectar a más de 300 mil nuevos usuarios", expresó la vicepresidenta de Desarrollo Territorial Sostenible.

Por su parte, el gobernador encargado de Arauca, Wilinton Rodríguez Benavidez dijo que con estos acuerdos "seguimos mejorando la calidad de vida y ayudamos a la dinamización de la economía local, con generación de empleo y oportunidades para las empresas de la región".

El proyecto permitió llegar al 100% de cobertura del servicio de gas domiciliario en Arauquita con 3.500 nuevos usuarios, en Fortul con 2.337, en Cravo Norte con 1.068, en Puerto Rondón con 1.042 y en Cubará (Boyacá) con 798 nuevos usuarios conectados.

Así mismo, se avanza en la ampliación de la cobertura del servicio en Saravena con 4.844 nuevos usuarios en las dos fases (37% de cobertura), Tame en las dos fases con 2.850 nuevos usuarios y cobertura urbana del 65% y Arauca con 3.500 nuevos usuarios, llegando a una cobertura urbana del 27%.

En el departamento de Arauca, Ecopetrol a través de su Estrategia de Gestión Integral del Territorio continuará trabajando de la mano con las alcaldías y la gobernación, para generar mayor prosperidad y cerrar brechas sociales.

Entre 2019 y 2023, Ecopetrol ha conectado a más de 40 mil usuarios al servicio de gas domiciliario en 32 municipios de 9 departamentos y proyecta para 2040 conectar a 300 mil nuevos usuarios en diferentes regiones del país.

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



Entre 2019 y 2023, Ecopetrol ha conectado a más de 40 mil usuarios al servicio de gas domiciliario en 32 municipios de 9 departamentos y proyecta para 2040 conectar a 300 mil nuevos usuarios en diferentes regiones del país.

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



Festividad de la Virgen Guadalupe, en Yopal  
31 octubre, 2023



Encapuchados y armados, sujetos intentaron atacar a dos mujeres en La Bendición  
15 diciembre, 2022



cinco personas han fallecido en lo que va del 2022  
3 enero, 2022



Auditoría de la Contraloría estableció 6 hallazgos fiscales por \$14.150 millones en la SAE  
26 enero, 2022

